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ESE CUERPECITO QUE YO TUVE HACE MÁS DE DOS MIL AÑOS, COMO ERA MI PROPIA ENERGÍA,
ERA MI CREACIÓN, LO QUE YO HICE FUE DISOLVERLO OTRA VEZ Y CONVERTIRLO EN ENERGÍA Y

ADHERIRLO A MÍ MISMO COMO SER Y ESO PASÓ.

[20160529] Amados míos, esta es mi paz, este es mi amor y este es mi perdón. Yo perdono a
vosotros, Yo os perdono a vosotros con mi rayo violeta estoy destruyendo todo pensar negativo,
toda envidia, todo odio, toda venganza, toda prepotencia que no les dejare estar en paz, Yo Soy la
paz, Yo Soy el Camino, la Vedad y la Vida; solo déjame que Yo esté en vuestro corazón. Porque de
cierto os digo, hermanos, debéis ya razonar, debéis tenerlo muy presente que Yo no vengo, Yo no
vengo, hermanos míos, Yo fluyo del corazón y si vosotros no me haces fluir hacia lo externo,
entonces no me tienes, entonces todavía comenzarás a buscar, a buscarme y debes buscarme y
encontrarme en tu corazón, porque Yo ahí estoy, ahí vivo, vivo con vosotros y no me conoces y no
me sientes estando contigo. Porque todo el que así no me sienta es aquel que no está en Mí, que se
entretiene en su mundo donde han escogido para vivir, para estar.

A vosotros les digo, es el momento, es el día apropiado, si vosotros lo quieres, si lo deseas que te
rindas a ti mismo, que puedas hacerte responsable de ti mismo y de tus actos, que reconozcas que
tus actos no eres tú, sino tú eres el Creador y puedas verlo, puedas vivir esta verdad y entonces
puedas cambiar tus entornos, puedas cambiar las direcciones que tienes en tu mente y en tu corazón.
Hermanos, de vosotros corresponde dar claridad a este espacio, dar credulidad a este espacio, de
vosotros depende. Porque son vosotros los que están aquí y le das el color que desees; pues
entonces solo obsérvate, solo siéntete, solo créete que vos eres el único creador de tus entornos.
Porque Yo solo vengo a ti a hacerte consciente, vengo hacerte consciente que tú eres el Dios de tus
mismas creaciones, tú eres, mis bien amados, y estas creaciones tuyas no las puede quitar nadie,
nadie, solo tú mismo.

Deja que este momento sea el momento oportuno de ti de poder vencerte, de poder cambiar todas
tus creaciones pasadas y presentes y puedas hacerlas nuevas y fértil, para que este mundo tierra
donde están, las veas cambiadas, lo veas cambiado y animado, dispuesto a servirle a vuestro Dios.
Pero de cierto les digo, es necesario que vosotros te salgas de tu misma prepotencia que es tu
creación, es tu casa, es donde estás sumergido y solamente quedes con esta paz divina, con este
amor divino, solo veas esa luz para que ilumines a la oscuridad. La oscuridad que Yo os les digo, es
tu ignorancia, la ignorancia hace incapaz a toda criatura humana que quiera verme, que quiera
sentirme; mientras esté ahí no podrá.

He aquí, te digo, véncete a ti mismo, vence tus entornos, véncelos y cuando lo venzas me estarás
contemplando, me estarás sintiendo y también hablarás conmigo y Yo te responderé y Yo te diré
todas las cosas que vos quieras. Pero hoy, hoy no puedes, porque hoy estás dominado por la fuerza
oscura, al decirte fuerzas oscuras, no te estoy hablando de algo que viene, que está de otro lado, la
fuerza oscura de la cual Yo me refiero a ti, es el lado negativo que vos has tenido, has traído y has
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hecho. ¿Sabes cómo cuáles son? Como: “No puedo, Dios está en los cielos, estoy enfermo, estoy
pobre, Dios me tiene así”. Es no admitir que vosotros eres el causante de todas vuestras cosas, de
todas vuestras precipitaciones que hoy tengas buenas o malas. Yo os te digo, en verdad, obsérvense,
obsérvate en dónde estás parado, en dónde estás, qué haces; para que vosotros ahí en tu corazón
puedas definir mi estancia contigo y puedas definir lo otro.

Pero desde esa posición, desde la que vos me escuchas, buscas sentirme; desde ahí no se puede, es
que es necesario que vosotros te hagas sensible, conozcas, te conozcas a ti mismo como el Dios y
reconozcas que todo lo tuyo, lo que viene, lo que ha venido y lo que ha pasado y lo que pasará en
ti, son tus creaciones, o como vos las has llamado, son karmas que no lo has podido definir, no lo
has podido saber, no lo has podido recordar que vos mismo lo has dejado. ¿O vosotros crees como
creen mis hermanos que Dios es el que os ha puesto todo para ti? Amados hermanos, Yo hoy les
digo, en estos tiempos, en el que estamos aquí os digo no. Yo os te digo que no hay un Dios que
venga, como os te he dicho, no vienen, solo fluyen, solo fluyen de ti, hermanos míos. Y es por eso
que a vosotros les mando a estar atentos a ti mismo. Vosotros han soltado ángeles, pero ángeles
negros o ángeles indefinidos también, lo han hecho y así han hecho estragos también hasta hoy.

Es por eso que os te digo, velad por ti mismo, velad en todas tus cosas y enmiéndalas, dales vida
nueva como Yo lo hago contigo. Porque vosotros eres la causa y el efecto. ¿O vosotros crees como
tus hermanos que vienen de otros lados? Yo te digo que no, que vosotros eres el hacedor de causa y
efecto. Y que es por eso que tienes hoy todo lo que tienes. ¿Pues quieres que vengan más cosas a ti?
¿Más cosas buenas? No creas desechar a la energía negativa y hacer otra, porque de cierto te digo,
pues ésta tampoco se puede, porque la misma energía que empleaste para el mal tendrás que
convertirla en bien para que seas dichoso, un Dios auténtico. Porque cuando os hablo de
arrepentimientos, es que estoy hablando de poder vosotros evolucionar las cosas, revolucionarlas,
cambiarlas para que esa misma energía se convierta en lo que vos deseas. Vosotros vives, estás allí y
has hecho todo el tiempo, mucho tiempo has odiado, has matado, has violado, has causado
enfermedad y todo eso está guardado en tu alma y viene y sale cuando tiene que salir, y hoy por
eso están.

Pues tus cosechas no pueden ser cosechas de frutos buenos, dulces, hermosos, porque tus frutos del
ayer, lo que sembraste es esto, entonces esto es lo que está contigo. ¿Lo comprenden? ¿Vosotros lo
comprendes? Porque solo el rendirse a ti mismo, solo que os te rindas a ti y lo aceptes en tu corazón,
no volverá a pasar. Pero si escuchas mi palabra y como la escuchas la guardas, entonces no has
remediado nada en vuestras vidas. Pues de esta forma, de esta manera estás en esta tierra, estás en
esta tierra cosechando lo que vos has sembrado. Es por eso que os digo, ¿ya no quieres más cosechas
de esas? Pues arráncalas de raíz, con eso te quiero decir no lo vuelvas hacer y no volverán a ser, no
lo hagas, conjúralo con el bien, quiero decir convertirlo en el bien, el odio conviértelo en amor, la
intranquilidad conviértela en tranquilidad, el desamor conviértelo en amor para que no existan ya lo
contrario al amor; entonces esto si comienzas hoy, no dudes que tendrás vida nueva y eterna a la
vez. Pero si vosotros quieres controlar las cosas como vos quieres, no como la verdad os te manda,
entonces no podrás ver la maravilla divina que está en tu SER.

Amados hermanos míos, vivir a la expectativa de ti es ser un Dios, es ser un Dios experimentando,
cambiando, transformando las cosas, haciéndolas al momento. Ahora, cálate, obsérvate dónde estás
y dónde han estado, observa tu refugio, tu guarida; porque bien le dije a aquellos hombres, el
hombre es como la zorra, la zorra tiene guaridas, más el hijo de Dios no tiene. Porque vosotros se
ocultan, han hecho una guarida como las zorras para ocultarse, así también lo han sido vosotros.
Amados míos, pues vosotros que me escuchas tienes que tomar decisiones internas como Dios para
que puedas cambiar vuestros entornos. ¿O vosotros estás esperanzado a que venga Dios, un Dios o
un Ángel y cambie tus entornos, cambie tus cosas? Cuidad de eso, porque aquello no vendrá, si os te
digo que todo fluye de tu corazón, pues entonces de tu corazón debe salir Dios, Dios Amor, de tu
corazón debe salir el Ángel Divino, es de ahí que sale, no viene.

Pues entonces vosotros eres el hacedor del fin y del comienzo, ¿y qué esperan? ¿Qué esperan para
darle final? Pero el final no llega mientras que vosotros no esté satisfecho tu corazón, cuando esté
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satisfecho tu corazón de haber hecho del amor el desamor, de la igualdad la desigualdad, de la
riqueza la pobreza, de la perfección la imperfección; cuando estés satisfecho de que lo has andado y
lo has ejecutado bien todo, en ese momento vas a cambiar, en ese momento estés cambiando. Pero
mientras no haya esa satisfacción de ti, mientras haya insatisfacción en tu alma no podrás definir,
sino estarás en tu propia creación.

He aquí, Yo os te digo, cuídate a ti mismo, ya no volteen allá atrás quien viene y quien no viene, no
voltees hacia atrás quien hace, quien no hace; quien piensa bien, quien piensa mal; nada de eso es,
solo eres tú, solo eres tú que debes buscar la salvación de ti mismo y debes encontrarla porque ahí
está, solo es dejar, solo es transformar y entonces ya estarás. Pues entonces vosotros que estás aquí,
Yo les doy la bienvenida y Yo os digo que si vosotros estás aquí, ahí en tu corazón pregúntate por
qué viniste, por qué estás. Y Yo te reafirmo que eres un Dios, que eres un pequeño Dios en tus
entornos y que tu compromiso es cambiar tus entornos para que dejes de ver cosas que ya no
quieres, cosas que no quieres, solo cambia, solo sé amor, sé dulzura, perdona, perdónate por todas
las ofensas que has cometido y te perdonará la vida.

Porque esto es así, no esperen vosotros, siendo como son vosotros no esperen algo hermoso, algo
divino, algo resplandeciente a tu vida, no esperes eso. Porque ya te digo, esto fluye y fluye del
corazón y cuando fluye aquello se disuelve, porque actúa como aquello, actúa aquello como la
dádiva. Pues comiencen vosotros, comiencen hacer, comiencen a ser responsables de ti mismo
sabiendo que vos eres un Dios, un Dios de tus entornos. Créete que has descendido de un Dios
eterno, de un Dios poder, de un Dios el Creador de todas las cosas y que así Él te ha mandado como
Él mismo, Él te ha mandado.

Pues no te hagas el sordo, solamente acéptalo en tu corazón, acéptalo porque es el momento de
comenzar una nueva vida si lo deseas. Porque Yo Soy la llave, Yo Soy la llave que viene a abrir
puertas en vosotros, las puertas del Reino Yo Soy, Yo vengo a abrirte las puertas para que entres en
él y tu vida sea una vida llena de paz, de luz, un SER que puedas estar aquí en la tierra. Porque en tu
tierra todos dicen, dicen que unos se levantarán al cielo; y eso de levantarse al cielo no lo han
interpretado muy bien, porque creen que se levantarán a este cielo y levantarse al cielo es adquirir
de nuevo, adquirir, saber que en ellos está la vida y está la muerte, que ahí está la sabiduría, la
sabiduría es el cielo. Pues entonces tus hermanos dicen que se irán al cielo, y no, todo es en sí
mismo, todo. Entonces, mis bien amados, vosotros que esperan pues, no es un cielo, es una sabiduría
máxima de sí mismo y ese es el cielo espiritual.

Vosotros tomen conciencia de esto para que ya no estés más confundido como tus hermanos, sino
sean SERES auténtico, SERES que saben el por qué aquí están. Porque Yo os les digo, que vosotros
son de aquí. ¿Pues en donde más estarán? Es aquí en donde están. Solamente que tus sufrimientos, y
porque no te acordáis de ti, ves las cosas como están y sufres. En verdad, vosotros eres un Dios y has
ensuciado, maltratado este universo, lo has ensuciado y está sucio. ¿Pues, acaso viene alguien de
afuera a barrer tu casa?  ¿No eres tú el que vas a barrer, el que has barrido tu casa? Pues este
universo es tuyo y tú lo has ensuciado. Pues limpia tus entornos y estarás limpiando el universo, la
parte que te corresponde la habrás de limpiar ya. Conque vos limpies tu parte no querrá decir que
todo está limpio, porque es de todos tus hermanos que limpiaran su parte, y entonces este universo
cuando todos lo hagan, le estarás quitando al universo las cargas que tiene. Porque este universo está
cargado de ozono por vosotros mismos. Y has culpado al sol y a muchas cosas, pero eres tú mismo,
es la criatura humana misma la que está haciendo las cosas. Conócete a ti, conócete a ti en todo tu
esplendor y acéptate y conocerás las cosas, este universo. Y de esta manera irás renovando todo
cuando vosotros estés renovado y todo se va a cambiar cuando vosotros cambies. No esperes nada
de aquí que cambie, no esperes que cambien las cosas sin que vosotros las cambies, porque esto no
pasará, porque esto no es así. Tienes que ser responsable de ti y de todas tus obras que le has puesto,
que has hecho aquí en este universo.

Se totalmente que esta comprensión que Yo les doy no la puedes aquilatar, no la puedes llevar,
menos ejecutar, porque estás cargado en el mundo negativo, en las fuerzas negativas a una
redención total. Pero te lo hago saber para que vosotros en su momento lo reconozcas en tu SER.
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Así vengo Yo a decirles, vengo a hablarles, porque es necesario que vosotros me conozcas a Mí
como Yo te conozco a ti, porque muchas veces, hermanos míos, vosotros has pensado ocultarte y te
has ocultado para hacer tus fechorías y dices: Mi Señor no está aquí todavía, pues debo hacer lo que
haya que hacer. Y lo hacen. ¿Cuántas veces les he observado? Si me preguntares, ¿cuántas veces? Yo
te diría todas las veces, todas las veces; si vosotros me preguntares, ¿todas las veces? Sí, todas las
veces.

Porque Yo no me he ido, jamás me he ido, ni he partido a otro mundo, nunca he partido a otro
mundo, si lo único que vosotros viste y has escuchado es que dejé un cuerpo. Ese cuerpecito que Yo
tuve hace más de dos mil años, como era mi propia energía, era mi creación, lo que Yo hice fue
disolverlo otra vez y convertirlo en energía y adherirlo a Mí mismo como SER y eso pasó. No es
como vosotros que pasas por el vientre de una madre, pasas por el vientre de un padre y después de
una madre y después naces aquí y este cuerpo lo ves disolverse. ¿Si sabes que este cuerpo se
convierte en gusanos?  Por ese proceso pasa el hombre, la criatura, la humanidad. Pero esto no pasó
en Mí, sépanlo bien, mis bien amados, porque aun mi cuerpo que viste que tenía no era hecho de
manos de hombres. Yo mismo me plasmé en esa mujer, en la matriz de esta hermana que fue mi
madre y lo hice evolucionar. Y lo hice así solo para que el hombre, vosotros no me creyeras ajeno a
ti. Porque mi plan, el plan del Padre era que vosotros tuvieras una redención y entonces no me ibas
a creer apareciéndome Yo solamente. Era necesario que vosotros sintieras tu pecado y por eso fue el
cuadro de mi crucifixión, fue aquel cuadro. Pero Yo no soy Humano, Yo no soy hecho de manos de
hombres, Yo Soy un SER con todas las cualidades presentes. Vosotros también, hermanos, pero
solamente que te hiciste al olvido de las cosas y olvidaste tu origen, por eso vas pasando por todos
los procesos que has pasado, que vos conoces.

Pero Yo seguiré siendo un misterio para los hombres, porque no podrán saber más de Mí, porque
los hombres no me buscan en su corazón; y podrás saber de Mí, pero solamente como vos estás
sabiendo. Pero no creas nada de lo que os te han dicho de Mí, porque ellos tampoco lo han visto,
son suposiciones que han hecho de Mí, pero aquello que dicen de Mí no soy, Yo solo sé que Soy un
SER eterno y dichoso, un SER que conozco lo oscuro por vosotros que vienes a Mí, porque vosotros
son SERES oscuros, SERES que vienen a Mí y ahí apenas quieres ser un SER redimido, pero apenas.
Porque eres como la planta, eres como una planta, una plantita que está en medio de los arbustos,
así, mis bien amados.

Vosotros, el hombre, hace comparaciones, pobre su mentecita, pobre su raciocinio. Pero vosotros
tienes que sentir firmeza que Yo Soy el que Yo Soy; y he llegado a ti a redimirte, a que conozcas
otro mundo divino dentro de este mundo mismo. Y así muchas cosas escucharás de Mí, pero
siempre será de hombres. Cuando quieras saber de Mí, solamente llámame en tu corazón, porque
Yo ahí estoy en tu corazón, ahí me encuentro en tu corazón, no creas en suposiciones del hombre.
En verdad os les digo, que Yo vine a ti y he venido en todos los tiempos a redencionarte, a hacerte
entender que VOS ERES EL CREADOR ÚNICO Y QUE VOS LO PUEDES TODO, y que aquí solo te
han puesto parches en la vida, solo el hombre astuto les ha puesto parches y les ha hecho pequeños
porque vosotros lo han creído y han creído en un Dios ajeno y nunca lo han visto porque así el
hombre lo ha hecho, solo para que vosotros siempre seas un cordero ante él.

¿Sabes, mis bien amados, que esto es lo que os te vengo a decir? ¿Sabes que Yo Soy el despertar de
vosotros y que vengo a despertarles de ese gran sueño donde vosotros, el hombre ha estado, donde
un hombre astuto os les ha puesto, donde vosotros lo creíste sin saber que lo has puesto? Porque
vosotros han puesto todo, pero todo en la tierra. ¿No has puesto a un gobernante que te ha
gobernado? ¿No has puesto a un sacerdote guardando la palabra, pero que luego se corrompieron
en la vida? ¿No sabes que todo esto es tuyo, que tú mismo lo hiciste? Y Porque no lo sabes que es
tuyo, Yo te lo vengo a decir que es tuyo, que ha sido tuyo. Es porque no sabes, no estás consciente
de que has vivido eternamente y vos que eres eterno has hecho tantas cosas experimentando.

Compréndete, compréndete que vos eres un Dios pequeño y que lo has hecho todo en tus entornos.
Porque os quiero que vosotros hoy seas y te des cuenta de que eres un Dios Creador, un Dios
Poderoso, un Dios que no necesitas del hombre astuto; y eso os te lo vine a dar, en todos los
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tiempos te lo he dado. Y como Jesús también te lo vine a mostrar, porque todo lo que has oído de
Mí que hice, son ejemplos para ti, es lo que tú eres y lo que tienes que hacer. Pero vosotros haces lo
contrario, porque en lugar de amar has odiado, en lugar de paz has hecho bullicio, en lugar de
riqueza la has convertido en pobreza y estás trabajando en el lado opuesto.

Pues os deseo que vosotros se den cuenta de esto y lo aquilaten en vuestro corazón y sepan cómo se
maneja este mundo y quien lo maneja. ¿Ves? Todo esto es así en tu mundo y todo eso es lo que está
viviendo tu mundo, tu entidad, la entidad, vosotros mismos. Y no me lograste captar en aquellos
más de dos mil años, no captaste a qué había venido a ti, porque a ti vine, hermanos, a despertarte,
a quitarte las cadenas y abrir los candados donde vosotros habían estado ocultos, donde les tenían
ocultos tantos tiempos. ¿Ves a los mozos? ¿Ves a aquellos que los exprime el pueblo en las minas?
Algo así estás siendo vosotros, estás viviendo sin saberlo, pero hoy te lo vengo a decir Yo. Y así
vosotros mismos tienes a los tuyos, vosotros tienes a los tuyos y los tuyos te tienen a ti también, solo
que no se dan cuenta cómo están.

Sean conscientes, SERES divinos sean conscientes de esto, no vengo a hablarle a tu cuerpo, porque tu
cuerpo no es el que me escucha, eres tú alma, eres tú mente, eres tú SER el que me escuchas o no me
escuchas, pero Yo aquí estoy. Porque hay seres que forman su propia sordera, los que se dan la
vuelta y se van porque no quieren escuchar algo nuevo, vida nueva, mejor se van, como aquí
vosotros también lo haces. Aquí vuestros hermanos, vuestros hermanos que no están y que
estuvieron, es porque no quieren oír esta palabra, no quieren escucharse a sí mismos; pero vosotros
que estás aquí abre tus oídos, abre tu corazón, siénteme y acúchame y si me escuchas te escuchas, si
me sientes te sientes. Pregúntense, ¿cómo soy? Pregúntense cómo eres y deja que eso llegue hasta el
fondo y te haga saber cómo eres, cómo estás siendo y te haga saber que tu compromiso es
cambiarlo para que saborees una nueva vida en tus entornos. Yo os les ayudo a limpiar esta Escuela,
pero Yo no vengo a limpiarles allí afuera, sino Yo limpio tu mente, Yo limpio tu corazón, porque a
tu corazón lo has mantenido sucio, lo has mantenido bajo esas presiones; y Yo vengo a liberar y
vengo a limpiar, cuando os vengo a ti, automáticamente por añadidura esto también se convierte en
paz. Sigan preguntándose vosotros en su interno cómo son, porque vosotros son los que lo ensucian
y lo han ensuciado con vuestra presencia, vosotros lo han ensuciado y lo tienen sucio y está sucio.
No es otra cosa, son vosotros. Espero que lo vayas entendiendo en tu corazón, espero que lo
entiendan.

Yo estoy dentro y fuera de vosotros, Soy la luz, Soy la luz sempiterna, Soy la llama violeta y la
vengo a depositar dentro de ti y fuera de ti para que todo sea, todo lo negativo sea transformado y
deje de haber toda esta suciedad que vosotros mismos mantienen en esta Escuela. Cuídense y
cuídenla, cuiden vuestra Escuela, vean las cosas que están, pero no veas que vinieron, ve que salieron
de tu corazón, sí. Porque aquí en tu Escuela hay lobos, hay reptiles, serpientes, hay aves nocturnas,
hay animales feroces; pero os te digo que todo esto son puestos por vosotros mismos. Y en toda
iglesia allí está Satán, pero no creas que es un Satán que viene, sino que sale de tu corazón, sale del
corazón y ahí se oculta. ¡Ay, mis bien amados! Más adelante vas a entender lo que Yo os te he
dicho, si no lo has entendido hoy, lo entenderás mañana y sabrás, quizás hoy dirás que no es así,
pero mañana será rectificada tu palabra.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí dejo este mensaje, cuídense todos, cuídense, anden en los
caminos divinos, hagan las cosas divinas, háganlas y demuestren que Yo estoy con vosotros,
demuestren, hermanos míos. Porque la demostración de Mí hacia vosotros y vosotros con el
mundo, con la entidad es el amor, es la paz, es la bondad, es el soliviar, es el sanar a los enfermos. Y
esta es la muestra de que están conmigo, no es el hablar, no es el vestir, no es el cuidar tu cuerpo, no
es eso, es el hacer las cosas divinas. Vosotros tienes que demostrar también a lo que Yo vine y en
todos los tiempos he venido, es arrebatarles -de aquéllos, del astuto- a vosotros.

Y vosotros vas a dar muestras, pruebas, de que estás conmigo cuando hagas las cosas, cuando
conviertas la piedra en pan, el agua en vino, cuando así cambies las cosas. Entonces, en ese instante
me estarás sacando a la luz y me estarás sacando de tu corazón hacia afuera, al exterior y entonces
dirás: “Este es mi Cristo en mí y yo soy en él”. Y entonces será una maravilla, cuando no necesites
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del hombre astuto, es porque estás conmigo. ¿Me entiendes, hermanos? Porque vosotros tienes el
poder, el poder auténtico de hacer tus cosas, porque no sabes de ti, porque no sabes que la riqueza
sale de ti, también la pobreza; cuando sepas y estés totalmente consciente de eso, vosotros podrás
hacer para ti lo que vos desees. Podrás hacerlo todo, porque vosotros buscas una ropa y buscas
comprarla y no tienes, el pobre no la puede conseguir porque no tiene, pero es porque se cree ser
pobre y porque se cree que tiene que comprarla. Si tan solo se amara a sí mismo y fuera amor y
fuera belleza, bondad, todo llegaría a su vida y todo sería una maravilla.

Vosotros que me escuchas vayan acomodando esto en su corazón para que florezca la vida contigo.
Más de esto podría hablarles, pero les iré hablando -como les he venido hablando- poco a poco,
porque así estás hecho vosotros, estas hecho al poco a poco. Pero cuando vosotros sepas que eres tú
el Creador, el deliberado, entonces la vida será así, será explosiva y lo que hagas será explosivo y
será maravilloso.

Por eso hasta aquí Yo les dejo y me quedo contigo, me quedo esperándote a que entres a este
mundo nuevo, a esta dicha universal, para que vosotros, todos vosotros hagas lo que Yo mismo he
hecho y más de eso harás cuando hagas lo que Yo os te dije. Porque aquellos mis Discípulos y de
muchos hermanos, alababan lo que Yo mismo había hecho y me alababan, y Yo os les dije: “Esto
que han visto que he hecho, más de esto tendrán que hacer vosotros para que encuentres tu
felicidad”. Y esto mismo se los digo a vosotros, hermanos míos.

Sean bendecidos y son bendecidos en este momento, dichoso el que toma mi palabra como un
aliciente, como un pan de vida. Bendito vosotros que tomas el agua viva como el bálsamo
saludable, porque gozarás en este momento. La paz esté con vosotros, la paz vaya con vosotros y la
paz se ponga donde haya que haber paz. Benditos sean y hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


